

## Des économistes des pêches, pour quoi faire ?



L'entrée d'économistes à l'IFREMER remonte à 1983. Cette arrivée d'une discipline nouvelle s'est traduite par la création d'un département "Stratégies de Développement et d'Aménagement" de l'exploitation des ressources vivantes, répondant à une demande des biologistes des pêches, souvent confrontés à des problèmes que les seules observations biologiques ne permettent pas de résoudre. [OCR NON CONTRÔLE]

**Auteurs du document :** Weber, Jacques

**Mots clés :** SEM

**Thème (issu du Text Mining) :** ENVIRONNEMENT, MILIEU NATUREL, INFORMATION - INFORMATIQUE

**Date :** 1990

**Format :** text/xml

**Source :** Equinoxe, 1990 , P. 37-43

**Langue :** Inconnu

**Droits d'utilisation :** Ifremer, info:eu-repo/semantics/openAccess, restricted use

**Télécharger les documents :** <https://archimer.ifremer.fr/doc/1990/publication-4081.pdf>

<https://archimer.ifremer.fr/doc/00000/4081/>

**Permalien :** <https://www.documentation.eauetbiodiversite.fr/notice/des-economistes-des-peches-pour-quoi-faire0>

Evaluer cette notice: